EL MERCURIO

 Fecha:
 08/11/2024
 Audiencia:

 Vpe:
 \$1.674.075
 Tirada:

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 Se 126.654 Fr 126.654

8,14%

Sección: NACIONAL Frecuencia: 0



Pág: 2



El diputado Jaime Sáez habló del tema migratorio en Radioanálisis, de la U. de Chile.

Jaime Sáez

Jefe de diputados FA y migración: "Hay que regularizar a la gente que está acá"

Sáez admitió que su sector no está del todo de acuerdo con el proyecto para endurecer la ley migratoria.

RIENZI FRANCO

El jefe de los diputados del Frente Amplio, Jaime Sáez, se refirió en extenso a la crisis migratoria y al proyecto de ley del Gobierno para endurecer la actual Ley de Migración. Lo hizo en entrevista con Radioanálisis, de la Universidad de Chile.

Ahí planteó la regularización de los que ya "están acá", expresó ser contrario a otorgarles el derecho a voto a los extranjeros, poniendo como ejemplo lo sucedido en Santiago con la "colonia" residente; y, además, admitió que su sector no comparte el total del proyecto del Presidente Gabriel Boric para endurecer la Ley de Migración, el que próximamente terminará de ser votado en la Cámara.

"Yo insisto, creo que hay que regularizar a la gente que está acá y que está trabajando legal y los que están trabajando ilegalmente, es decir, que hacen comercio en la calle y qué se yo, hay que propender a generar planes para que esas personas, no solo extranjeros, sino también chilenos, puedan tener empleos formales" comentó el parlamentario.

Sobre endurecer la Ley de Migración, Sáez respondió que "ha estado mediado mucho por la pauta de la derecha en su momento y yo creo que ahí el Gobierno en parte ha equivocado el camino. Es un proyecto que tiene muchas particularidades, gran cantidad de artículos y nosotros no compartimos el 100% de aquello, hay cuestiones que no son aceptables (...), tiene aspectos muy polémicos".